

A ÉL LO REPORTAN GRAVE

CHOCA SACERDOTE; SU MADRE FALLECIÓ



Nación

'Esconde' Sedena 262 mdp cada día

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) está canalizando decenas de miles de millones de pesos a uno de sus fideicomisos, al tiempo que gasta ese dinero en total opacidad.



Oran por la salud del padre Felipe

La comunidad de la Parroquia Nuestra Señora de San Juan de los Lagos

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



ARTEAGA, COAHUILA.- La comunidad de la Parroquia Nuestra Señora de San Juan de los Lagos se ha movilizado en oración por la pronta recuperación del Padre Felipe Martínez Flores, quien recientemente sufrió un accidente.

Mediante un comunicado oficial, la parroquia hizo un llamado a los feligreses a unirse espiritualmente para acompañar

al sacerdote durante este momento delicado de salud.

Con este motivo, se anunció que el templo permanecerá abierto desde las 10:00 de la mañana, iniciando con una celebración de la palabra.

Posteriormente, se expondrá el Santísimo durante todo el día para fomentar la oración comunitaria.

LOCAL / PÁG. 2

En carretera del municipio de Arteaga ocurrió el percance, el conductor del otro vehículo presunto responsable también perdió la vida

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- Felipe Martínez Flores, sacerdote responsable de la parroquia Nuestra Señora de San Juan de los Lagos, ubicada en la colonia Blanca Estela de Ramos Arizpe, resultó gravemente herido



en un aparatoso accidente automovilístico ocurrido la madrugada de este lunes en una carretera del municipio de Arteaga, Coahuila.

En el trágico percance, que tuvo lugar en la vía que



En el accidente falleció la señora madre del sacerdote.

conductor, quien también falleció en el lugar del siniestro. El padre Felipe se dirigía junto a su madre hacia la comunidad de Escobedo cuando se produjo el impacto.

Actualmente, el sacerdote permanece en estado grave y recibe atención médica especializada en un hospital de Saltillo.

Cabe destacar que apenas un día antes del accidente, el domingo 11 de mayo, el padre Felipe había celebrado una misa especial para conmemorar el primer aniversario de su llegada a la parroquia en Ramos Arizpe.

conecta San Antonio de las Alazanas con el ejido Escobedo, lamentablemente Sacerdote Felipe Martínez Flores está con lesiones graves.

perdieron la vida su madre, María Ester Flores Peña, y el conductor del otro vehículo involucrado.

De acuerdo con los primeros reportes de las autoridades, el choque habría sido provocado por el otro



El conductor del otro auto, quien se dice fue el responsable, falleció.

LOCAL / PÁG. 7



Invertirá Manolo Jiménez mil 500 millones en obras

Arranca gobernador en Monclova programa Obras Sociales a Pasos de Gigante acompañado de todos los alcaldes de Coahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Es ejemplo nacional Saltillo en Seguridad

MARCO JUÁREZ / LA VOZ

SALTILLO, COAHUILA.- Durante el Pase de Lista a elementos de la Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana, el alcalde Javier Díaz González reafirmó que la seguridad es la prioridad principal de su gobierno, y resaltó que gracias al trabajo conjunto con el gobernador Manolo Jiménez Salinas, fuerzas estatales y federales, Saltillo se mantiene como la capital más segura del país.

"Lo que tenemos aquí en Saltillo no se da en otros lados, en otros lugares no hay coordinación... Nos sentimos orgullosos de lo que tenemos aquí, hay que seguir recordando todos los días que la seguridad es la prioridad de prioridades,



no nos relajamos, sino que reforzamos esfuerzos todos los días, para seguir teniendo seguridad en nuestras casas" comentó el edil.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ



El siniestro derivó en la evacuación preventiva de cerca de 200 personas y una intensa movilización de cuerpos de emergencia.

Investigan incendio en Daimay 5

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

RAMOS ARIZPE, COAH.- Luego del incendio de gran magnitud se registró la tarde del domingo en la planta automotriz Daimay 5,

ubicada en el Parque Industrial Finsa, Francisco Sánchez, Director de Protección Civil municipal, informó que para el mediodía del lunes el fuego había sido controlado en un 95 %, aunque un pequeño porcentaje continúa activo bajo los escombros estructurales, donde el acceso ha sido limitado por cuestiones de seguridad.

El siniestro derivó en la evacuación preventiva de cerca de 200 personas y una intensa movilización de cuerpos de emergencia.

LOCAL / PÁG. 2

